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畢業感言 
 

 
 

涵 

想當初懵懵懂懂才剛進入大學，如今一轉眼就要畢業、離開這個

已經熟悉的生活圈了。記得一開始進入生物科技學士學位學程就讀，

因為沒有學長姐的帶領，許多事情例如選課及辦活動都是我們一樣一

樣一起摸索著前進，如今生技學程也已經是超過百人的大家庭了，不

免有一種看到孩子茁壯的欣慰感。 

雖然是第一屆，但我們擁有的並沒有比其他科系少。經由系主任、

導師及張姊的協助，我們有了大概的選課方向，也在這四年中漸漸找

到自己要走的路。因為是第一屆，我們的感情更加緊密，也在自己辦

活動的過程中學到很多。在今年第一屆送舊時，我才驚覺原來我們已

經有這麼多學弟妹了，而活動的品質也比我們當年進步了許多，不僅

驚訝，更多的是感動。 

雖然經過了四年的大學生活，我發現我對生物的興趣並不濃厚，

也沒有意願要再朝生物的領域發展，但我對於進入中興大學生物科技

學士學位學程就讀並不覺得遺憾或後悔，因為它讓我在選課上有多元

的選擇，也讓我在這四年中學到許多不只是關於生物的知識！ 

 


